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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
EX PRESIDENCIA DEL IEEQ 
 
SECRETARÍA DE LA MUJER EN EL GOBIERNO DE FELIFER MACÍAS 
Por Gualita Jiménez 
Continuando con la preparación para el inicio de funciones como presidente municipal de Querétaro, Felifer 
Macías presentó a nuevos integrantes que formarán parte de su gabinete para el período 2024-2027. Otro perfil 
destacable es el de Gerardo Romero Altamirano, quien asumirá la nueva Secretaría de Desarrollo Urbano; es 
Doctor en Derecho por la Universidad Autónoma de Querétaro. En su trayectoria profesional, ha ocupado 
cargos como presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). (EUQ 3, PA 3, CQRO 4) 
 
https://plazadearmas.com.mx/vanessa-garfias-ocupara-la-secretaria-de-la-mujer-en-el-gobierno-de-felifer-
macias/ 
 
https://www.codigoqro.mx/local/2024/09/29/felifer-anuncia-7-nombramientos-de-su-gabinete/ 
 
https://www.alertaqronoticias.com/2024/09/29/anuncia-felifer-macias-nuevos-nombramientos-en-su-
gabinete/ 
 
https://tiemposrj.com.mx/2024/09/29/anuncio-felifer-macias-a-titulares-de-siete-secretarias-de-la-capital/ 
 
https://lalupa.mx/2024/09/29/anuncia-felifer-titulares-de-desarrollo-urbano-servicios-publicos-y-mas-
dependencias/ 
 
RESULTADOS ELECTORALES 
 
ÓSCAR PÉREZ MARTÍNEZ VA POR LA ALTERNANCIA EN AMEALCO 
Por Dolores Martínez 
El municipio de Amealco de Bonfil, de nueva cuenta dará paso a la alternancia con la llegada al gobierno 
municipal de Óscar Pérez Martínez, emanado del partido Movimiento Ciudadano. De acuerdo con los datos 
reportados al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Pérez Martínez tiene 56 años, y su grado 
de escolaridad máximo fue el nivel secundaria. 
 
https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/oscar-perez-martinez-va-por-la-alternancia-en-amealco-
12633611.html 
 

INFORMACIÓN ELECTORAL 
 
DEFINIRÁ INE ESQUEMA DE ELECCIÓN 
Ana Lilia Pérez Mendoza, vocal del Instituto Nacional Electoral (INE) de Querétaro, señaló que para realizar las 
elecciones de jueces y magistrados por medio de voto popular, falta definir el esquema de cómo se realizarán 
dichas elecciones, puesto que pueden ser iguales al ejercicio de revocación de mandato, o bien, funcionar con 
las casillas tradicionales. Pérez Mendoza explicó que el INE aún no ha definido los detalles operativos sobre si 
las elecciones se llevarán a cabo mediante el uso de casillas tradicionales o con un esquema similar al empleado 
en la consulta de revocación de mandato. “Está por determinarse el esquema, si vamos con todas las casillas o 
hacemos un modelo como el de la consulta o la revocación de mandato”, dijo, subrayando que el INE está en 
proceso de coordinación para establecer los detalles logísticos. Añadió que las boletas incluirán las listas de 
candidatos propuestas por el Poder Ejecutivo, el Legislativo, el Judicial, y candidatos independientes, algo que 
señaló como novedoso al contar con listas abiertas. Nosotros estamos acostumbrados a una boleta cerrada con 
los nombres de los candidatos. En esta ocasión, vamos a elegir listas abiertas, por ejemplo, para ministros de la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación”, explicó Pérez Mendoza. Finalmente, la vocal del INE detalló que el 
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órgano electoral será responsable de organizar la elección de los integrantes del Poder Judicial, que incluye a 
ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, jueces de distrito, magistrados de circuito, y magistrados 
del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Añadió que el INE está trabajando en un proyecto 
para poder definir el costo que tendrán realizar estas elecciones, mismas que se realizarán en 2025, según lo 
aprobado por el Poder Ejecutivo al publicar la reforma judicial en el Diario Oficial de la Federación. “Será de 
manera escalonada como lo establece la reforma (…) esperamos que el Consejo General del INE apruebe el 
anteproyecto para determinar cuál es el monto que se necesita para esta elección. La aprobación final estará a 
cargo del Congreso en noviembre o diciembre”, concluyó. (PA) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN  
 
PROMETE MARTÍN ARANGO TRIUNFO EN 2027 EN LA GUBERNATURA Y RECUPERAR MAYORÍA EN 
CONGRESO LOCAL 
Martín Arango García planteó el triunfo en la gubernatura en 2027 y recuperar la mayoría en el Congreso local, 
esto luego de oficializar su registro para dirigir el Partido Acción Nacional en el estado, para el período 2024-
2027, en donde estará acompañado de Iris Alafita Zapor, en la Secretaría General y de otros integrantes como 
Edna Pachuca, Luis Bernardo González, Claudia Martínez, Maricruz Arellano, Martha Soto, Michel Torres, y 
Carlos Arredondo. Ganaremos nuevamente la gubernatura del estado de Querétaro en 2027, refrendando el 
triunfo en los municipios y ganando la mayoría en el Congreso local”, expresó al hablar de 8 objetivos que se 
pretenden lograr en su gestión, en donde sumó el fortalecer los comités Directivos Municipales; generar 
propuestas innovadoras que se traduzcan en beneficios para la ciudadanía; crear una estructura territorial 
sólida en los 18 municipios, base del triunfo en 2027; generar estrategias de comunicación social efectivas; 
fomentar la unidad del partido a través del diálogo constante; fortalecer a las Secretarías de Promoción Política 
de la Mujer, de Acción Juvenil y Adultos en Plenitud; y abrir el PAN a la ciudadanía, escuchando sus demandas, 
iniciativas y abanderando sus causas. Resaltó que “el PAN va a crecer a partir de este plan estratégico”, ya que 
no fue una derrota lo que sufrió en el pasado proceso electoral, sino que fue derrota de Morena, “porque a pesar 
del dispendio de recursos económicos, a pesar del uso faccioso de las instituciones federales, no lograron entrar 
a Querétaro y no lo vamos a permitir”. (P) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: CON AMLO, 74 POR CIENTO MENOS INVERSIÓN ESTADO 
La administración federal encabezada por Andrés Manuel López Obrador castigó los proyectos de inversión en 
el estado de Querétaro, reduciendo los recursos para ese rubro en 74.4% con respecto al último año de su 
antecesor, Enrique Peña Nieto. 
 
N: PRESENCIA Y CERCANÍA 
Con un monto por más de 100mdp entrega Luis Bernardo Nava la Subcomandancia Centro Histórico. 
 
AD: INICIAN ESCUELAS DE TIEMPO COMPLETO 
Hoy inicia este programa en el estado en 236 escuelas, con un rezago enorme en la mayoría de ellas, dijo la 
secretaria de Educación, Martha Elena Soto. 
 
EUQ: REGRESAN ESCUELAS DE TIEMPO COMPLETO 
Programa beneficia a más de 20 mil estudiantes de 327 planteles en los 18 municipios: prioriza Educación 
instituciones en comunidades vulnerables e indígenas.  
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PA: NUEVO MODELO PLANTEA FELIFER 
A unas horas de asumir la presidencia municipal de Querétaro, el alcalde Felifer Macías plantea como 
prioridades la seguridad, mantenimiento, obras y programas sociales se declara abierto al diálogo con los 
grupos de oposición, pero cerrado ante la corrupción, el chantaje y las extorsiones.  
 
CQRO: CORREGIDORA RECOBRARÁ IMAGEN URBANA: JOSUÉ GUERRERO 
El alcalde electo de Corregidora confirmó que su administración arrancará a las 6:00 horas del martes, con una 
activación con todo el equipo operativo de la Secretaría de Servicios Municipales. 
 
P: AMLO DEJA PENDIENTE EL TEMA DE LA SEGURIDAD A SHEINBAUM 
Coincidencias. El PAN señala el número de homicidios en el sexenio, en Morena mencionan que existe una 
tendencia a la baja en estas cifras y se trabaja para mejorar los resultados en esta materia. 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
MEDIO SIGLO 
No es fiesta para el PAN la llegada a la mitad del sexenio y la renovación de 3 de las principales presidencias 
municipales. No se ve júbilo por la llegada; todo lo contrario. Hay incertidumbre y bastante precaución, algo 
muy, muy cercano a la desconfianza entre los que se van y lo que apenas arriban. Porque, salvo el 
imperturbable El Marqués de Rodrigo Monsalvo y Enrique Vega, en las presidencias de Querétaro y de 
Corregidora el relevo se da entre grupos enfrentados. Panistas todos, pero todos con distinto jefe, aspiraciones 
y algo de odios que podrían costarles la repetición de aquella tragedia del 2009 que los mandó de regreso a su 
origen, el de ser buenos opositores. No escuchan aún la advertencia que hizo Mauricio Kuri, primer panista del 
estado y excelente vendedor, de que los panistas queretanos fallan en la perspectiva mercadológica: quieren 
imponer sus necesidades al mercado electoral, pero es al revés y para ser competitivos deben escuchar y hacer 
lo que desea el mercado. Y en ese no escuchar a los electores, los que llegan y quienes se van salvan sus canicas 
y se embarcan en inexplicables reestructuras de gabinete, todo con tal de abrir espacios “para cuotas, cuates… y 
cuatas”. Mentira que es para trabajar mejor. PENDIENTES Otras dos incertidumbres de mitad del sexenio: la 
absurda carencia de líder del PAN, pese al sorpresivo tropiezo del 2 de junio, y la todavía no explicada falta de 
presidente (a) del Poder Legislativo estatal. La primera se resolverá en un mes (¿cuál es la prisa?) después de 
que haga “campaña” el candidato único Martín Arango. La segunda, este 2 de octubre (no se olvida) con un 
agarrón tal vez nunca antes visto en el Congreso. Parece más final que mitad de sexenio. MÚSCULO El miércoles 
será cuando Rodrigo Monsalvo Castelán encabece un evento ciudadano tras su toma de protesta como 
presidente municipal de El Marqués. Con el protagonismo que da haber ganado ampliamente la elección, se 
presentará en el Eco Centro Expositor el 2 de octubre (no se olvida) a las 17 horas con la presencia del 
gobernador Mauricio Kuri. TOXQUI LLAMANDO A TOÑO… Y hablando de los “Años de Hidalgo”, si alguien ve al 
alcalde saliente de Tequisquiapan, Antonio Mejía Lira (que no sea en sus redes sociales), por favor avísenle que 
Ignacio Toxqui, famoso por sus mariscos y “chocomiles” en todo San Juan del Río (y más allá) lo anda buscando 
para que le pague. Resulta que el alcalde “Toño” hizo una fiesta de cumpleaños en marzo de 2023, a la que como 
acostumbra invitó a exgobernadores, grandes empresarios y demás gente influyente de la política, y “contrató” 
al famoso Toxqui de la calle San Marcos para alimentar a tan millonaria y distinguida concurrencia en 
Tequisquiapan. Está bien que le gusten los mariscos ¡pero que los pague!, dice Toxqui, indignado porque Mejía 
“olvidó” cubrir 70 mil pesos que incluso fueron facturados al municipio de Tequisquiapan, de donde dijeron que 
iba salir la transferencia. ¿Y qué creen? Pues que ya pasó año y medio, “Toño” se va de la alcaldía y algunos de 
aquellos invitados al “cumple” ya hasta murieron. ¡Ah, pero qué tal le jalaban a los “chocomiles”…! 
TENTACIONES Hablando de mal pagados ¿será cierto que los dos diputados priistas del Congreso estatal 
estuvieron a 3 minutos de emigrar a la fracción de Morena, por pura lógica de supervivencia, y que tuvo que 
intervenir “Alito” Moreno para evitar ese golpe fulminante a los panistas? “SAPOS” El jueves, cuando se instaló 
la 61 Legislatura, los diputados de la 4T tenían planeado tomar la tribuna, echando montón al PAN para 
quedarse con la Mesa Directiva. Pero para uno que madruga, otro que no duerme. Y el PAN les volteó la 
circunstancia al declarar un receso el decano Antonio Zapata tan pronto como recibió el mando de Ana Paola 
López. Lo de la Mesa Directiva se resuelve, pero el tema interno es saber quién o quiénes fueron los “sapos” que 
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alertaron el plan. Todos son sospechosos, empezando por el ex panista-verde-guinda Arturo Maximiliano, a 
quien el panismo hizo notario público; el perredista-panista-petista Ulises Gómez, exempleado de Pancho 
Domínguez quien incluso le pagó un partido político en 2021; Edgar Inzunza, a quien los panistas sanjuanenses 
apoyaron en campaña; Sinhué Piedragil, hábil interlocutor con el Gobierno estatal; Andrea Tovar, quien 
siempre tiene pretextos para ausentarse de las votaciones polémicas a favor del PAN; el empresario Homero 
Barrera; las verdes Claudia Díaz Gayou, empresaria de la construcción, o Perla Patricia Flores Suárez y María 
Georgina Guzmán Álvarez, cercanas a Ricardo Astudillo. (DQ) 
 
BAJO RESERVA 
Tomas de protesta. Este 1 de octubre sin duda es histórico en la vida pública y política del país, ya que rendirá 
juramento Claudia Sheinbaum como presidenta de México, hecho que concentrará todas las miradas en todos 
los rincones del país. De ahí, varios alcaldes en la entidad han considerado hacer las tomas de protesta un día 
después, ya que toda la atención estará centrada en el inicio del sexenio de la primera mujer al frente de este 
país. Por ejemplo, Felifer Macías, pese a que rendirá protesta a la medianoche del 1 de octubre, será hasta el 5 
de octubre que presente su plan de trabajo y dé un mensaje ciudadano. Todo porque es importante salir en la 
foto. Unen filas. Nos dicen que en la conformación del equipo de trabajo de Martín Arango para el Comité 
Directivo Estatal del PAN van dos actuales funcionarios del gobierno estatal. Martha Elena Soto, secretaria de 
Educación, y el rector de la Universidad Tecnológica de Querétaro, Carlos Arredondo. Además, está invitado 
otro que ha sido funcionario público como Miguel Ángel “Michel” Torres Olguín, quien ya fue alcalde de Jalpan, 
presidente de la Junta de Coordinación Política de la 59 Legislatura y también estuvo al frente del mismo comité 
estatal del PAN. También estarán Iris Alafita, Elsa Pachucha, Luis Fernando González, Claudia Martínez, 
Maricruz Arellano. Iris está propuesta como secretaria del partido. (EUQ) 
 
ENTRE CHISMES Y CAMPANAS 
Rendirá protesta Felifer a las ¡00:00 horas! Que Felipe Fernando Macías Olvera rendirá protesta como 
presidente municipal de Querétaro mañana, martes 1 de octubre, ¡en punto de las 00:00 horas!, en la sala de 
cabildo de la Antigua Presidencia Municipal de la delegación Centro Histórico. Por otro lado, el sábado 5 de 
octubre, en el Centro Cívico y a las 10:00 horas, a través de un mensaje ciudadano llevará a cabo la presentación 
del Plan de gobierno del municipio de Querétaro 2024-2027. Cabe recordar que Felifer tiene 38 años, es 
licenciado en Derecho con maestría en Administración Pública y cuenta con un doctorado concluido en 
Derecho; además, ha sido regidor en el ayuntamiento de Querétaro y diputado federal. El panista participó en el 
proceso electoral en candidatura común con el PRI y el PRD contra José María Tapia Franco, de Morena, PVEM y 
PT; Paulina Aguado Romero, de MC, y Paloma Arce Islas, de Querétaro Seguro. “Chepe” asumirá el cargo en el 
jardín principal de El Pueblito. Por su parte, Josué Guerrero Trápala rendirá protesta como presidente 
municipal de Corregidora en una sesión solemne de cabildo que se efectuará a las 18:00 horas en el jardín 
principal de El Pueblito. De acuerdo con declaraciones del propio “Chepe”, eligió ese lugar, en conjunto con los 
próximos regidores, porque se trata de una cabecera municipal que cuenta con gran tradición. Por cierto, que 
anticipó que arrancará sus actividades a las 6:00 de la mañana con todo el equipo operativo de la Secretaría de 
Servicios Públicos Municipales. “Es el mensaje que quiero darle a la ciudadanía: que será un municipio 
dinámico, un municipio que empiece temprano, que le ponga un esfuerzo físico importante y, también, un 
municipio muy cercano”, aseguró. Guerrero Trápala no participó en la elección en candidatura común, sino solo 
por el PAN; tiene 33 años y ya fue presidente municipal de Corregidora, pero en forma interina, de febrero a 
octubre de 2018, cuando Mauricio Kuri solicitó licencia para contender por el Senado. Realizará Monsalvo 
encuentro ciudadano el 2 de octubre. En tanto, con motivo del inicio de su administración 2024-2027, el 2 de 
octubre, el presidente electo del municipio de El Marqués, Rodrigo Monsalvo, realizará, acompañado por los 
integrantes de su gabinete, un encuentro ciudadano, a las 18:00 horas, en el Ecocentro Expositor de dicha 
demarcación. De acuerdo con la información proporcionada, se tiene prevista la asistencia del gobernador de 
Querétaro, Mauricio Kuri González, además de representantes de cámaras empresariales, políticos y grupos 
sociales. Rodrigo Monsalvo tampoco contendió en el proceso electoral en candidatura común, es decir, solo lo 
hizo por el PAN. Él cuenta con dos licenciaturas: en Derecho y en Contabilidad; maestría en Administración 
Pública y especialidad en Derecho Notarial. (CQRO) 
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PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio A. Venegas Ramírez 
Síndrome “Yunes” en la LXI Legislatura. La incógnita. ¿Quien presidirá la mesa directiva en la LXI Legislatura de 
Querétaro? ¿Gerardo Ángeles del PAN o Andrea Tovar de Morena? Lo sabremos este jueves 3 cuando concluya 
el receso anunciado por el diputado decano Antonio Zapata Guerrero en la instalación del pasado día 26, ante la 
sorpresa de muchos y la indignación de los representantes de la 4T que esperaban y esperan encabezar, por 
primera vez, el Poder Legislativo. Una semana después continuará el orden del día y los 25 diputados locales 
votarán sin que se sepa bien a bien cómo. Sí ya seee que Morena, el Partido Verde y el PT tienen 14 curules 
contra 11 del PAN, PRI y Movimiento Ciudadano. Como diría Adán Augusto López, “si Pitagoras no miente”. No, 
el ilustre filósofo y matemático griego, no; los políticos sí. Hay Yunes en todos lados. Hasta en el PRI, en donde 
sus legisladores federales se mantuvieron firmes contra la reforma judicial, pero aquí -al parecer- ya se les 
cuarteó un diputado sin hache. En todas las bancadas se cuecen habas. También se ha advertido división al 
interior de la Cuarta Transformación, en donde el dirigente ex panista de San Juan del Río, Edgar Inzunza, le 
ganó la coordinación del grupo en la cámara al fundador y primer presidente de Morena, Sinuhé Piedragil. 
Cosas del Movimiento. Y luego los del Verde, que sigló (le dio sus siglas) a Arturo Maximiliano y éste después de 
las elecciones brincó a Morena, su cuarto partido. Va por el récord de Marco. El PVEM puede hacer la diferencia 
este jueves. Fuentes bien enteradas compartieron a este armero que Inzunza habló con el diputado federal 
Ricardo Astudillo para exigirle su apoyo, conforme a los intereses de la 4T y que el dirigente estatal lo mandó a 
freír espárragos o dicho de otro modo: a comprar tunas al mercado de La Cruz. Tenía tres votos el verde, le 
quedan dos, pero pueden hacer la diferencia, para contrariar a Arquímedes con su creación de la palanca y el 
principio del peso de los objetos sobre los fluidos. El de Siracusa no entendería eso de las palancas políticas de 
hoy y menos el de los pesos y contrapesos en la vida nacional ahora que le andan echando el segundo piso a la 
transformación y el siguiente nivel a Querétaro. En fin, que el jueves sabremos cómo queda la mesa directiva de 
la LXI Legislatura con los Yunes queretanos. Somos nada. -OÍDO EN EL 1810- PAN. Martín Arango García se 
registró ayer como aspirante a dirigir al partido en Querétaro, para el periodo 2024 a 2027. Dijo que buscará 
implementar una política de unidad así como una denominada política total, con inclusión ciudadana de otras 
fuerzas políticas y con mayor presencia entre la ciudadanía, con el principal objetivo de lograr la victoria en 
2027. A ver si es cierto. -¡PREEEPAREN!- Ya. Por unanimidad, el ex diputado Braulio Guerra Urbiola fue electo 
presiente del Poder Judicial del Estado para el periodo comprendido del 1 de octubre del presente año y hasta 
el 30 de septiembre del 2027. Braulio Guerra Urbiola, alcanza la presidencia en un momento decisivo para el 
Poder Judicial una vez que se ha aprobado la reforma promovida por el Ejecutivo Federal que entre otras cosas, 
elimina la carrera judicial como requisito para aspirar a ser jueces y magistrados, además de que se impone el 
voto popular como mecanismo de elección. Braulio Guerra Urbiola, ex diputado federal y local, es un caso 
singular en la vida pública de Querétaro al haber presidido dos de los tres poderes del Estado. Fue líder del 
Congreso local y ahora presidente del Tribunal Superior de Justicia. Rara avis. -¡AAAPUNTEN!- Todo un tema. El 
gobernador, Mauricio Kuri González, concluyó con éxito su gira de trabajo en Washington, DC, donde tuvo la 
oportunidad de intercambiar información y buenas prácticas con representantes de la Agencia de Alcohol, 
Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos (ATF), además de consolidar su colaboración para fortalecer la seguridad 
en Querétaro. De eso hablará hoy con reporteros en el Café con Kuri, a las 8 de la madrugada. Pondré el 
despertador. -¡FUEGO!- Nuevos tiempos. Hoy concluye el mes de septiembre, pero también los trienios de las 
actuales administraciones municipales en Querétaro y el sexenio federal del que, diría José Alfredo, está que se 
va, que se va, que se va…y no se ha ido. ¡Porca miseria! (PA) 
 
NUEVAS ADMINISTRACIONES FEDERAL Y MUNICIPALES 
Por Jaime Robledo 
STRIKE 1 No hay plazo que no se cumpla y llega el final del sexenio de Andrés Manuel López Obrador, para 
algunos de buenos resultados, para otros pésimos resultados, para mí con muchos claroscuros, cosas que 
podrían ser vistas como buenas resultaron malas, otras que, si fueron beneficiosas, pero mi conclusión es que 
abundo la desinformación y la falta de congruencia; además que el principal problema del país como lo es la 
seguridad está fuera de control y aumentando. Dentro de logros, destaco el aumento del salario mínimo, el tren 
transístmico y algunos proyectos específicos, pero creo que para repartir la riqueza primero hay que generarla 
y eso no fue la idea. STRIKE 2 Ahora Claudia Sheinbaum entra a gobernar con la expectativa de quien será 
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realmente quien gobierne, teniendo que resolver pendientes muy graves que deja la administración anterior, 
como son la implementación de la reforma al Poder Judicial, la crisis de seguridad de algunas partes del país 
como Sinaloa o Tamaulipas, le afectación nuevamente de Acapulco y la falta de confianza de inversionistas en el 
país, duros retos que tendrá a partir de mañana martes, tiene la oportunidad de demostrar que fue bien elegida 
o quedar como pelele que no cumplió y solo fue peón de la dictadura. BOLA 1 La nueva Presidenta de México 
deberá mostrar musculo y dar un manotazo en la mesa si quiere realmente ser la responsable de lo que pase en 
el país, ya no podrá seguir echándole la culpa a Felipe Calderón, sería de chiste hacer responsable de lo que pasa 
a acciones de hace 15 años, encontrará un congreso que tiene el control legislativo, pero la pregunta es a quien 
le harán caso a AMLO o a CSP, eso lo veremos pronto, pero el riesgo es que se vuelva un Maximato, donde el que 
sale quiera controlar a los nuevos y los termina tronando y a cambiarlos, ahorita no estaría tan fácil, cabe 
recordar la frase que circulaba en México en los 30´s “Aquí vive el Presidente pero el que manda vive enfrente” 
refiriéndose a Plutarco Elías Calles. BOLA 2 Interesante situación que se da en el Congreso del Estado, donde la 
rebatinga por las comisiones no ha dejado nada claro de  quien es el que manda y eso hace que todo se 
desordene y como sucedió el jueves pasado no logren avances y entonces a esperar los arreglos y la pregunta 
que está en el aire es quienes cederán su voto al blanquiazul, los verdes no extrañaría, solo negociar con su 
dueño en el Estado, los tricolores continuarán leales o como ya dio muestras Paul Ospital (sin h) de querer 
canjear el voto por el apoyo a sus propuestas legislativas, y Tere Calzada para donde disparará, ella ya fue del 
PAN y de izquierda. Interesante los acomodos finales que requerirán mucha mano izquierda, a ver como 
termina. BOLA 3 Mientras tanto en nuestro Estado ya se preparan las nuevas administraciones municipales a 
iniciar sus operaciones, se verán nuevas caras, otras ya vistas y alguna que otra reciclada, pero así es esto de la 
política, cada uno con su estilo y estrategia, lo que pedimos es que de resultados, debemos buscar que a 
Querétaro le vaya bien y por eso se necesita gente capaz, comprometida y leal, difícil mezcla, ojalá y encuentren 
el balance adecuado para cada caso, porque las cosas no están fáciles y seguramente se pondrán más 
complicadas, el 2027 es la siguiente parada y hay mucho interés de que Querétaro cambie de color, todo 
dependerá de los resultados que presenten los jóvenes alcaldes. STRIKE 3….PONCHADO Dentro de Morena se 
observan claramente dos estilos, el de los ultras que cierran calles y agreden a autoridades y los mesurados que 
buscan negociar, el problema es que los primeros se notan más por las afectaciones que ocasionan a la 
población y la pregunta es que si la autoridad debe actuar o negociar, ambos caminos tienen sus asegundes y la 
estrategia del Secretario de Gobierno, Carlos Alcaraz es no recurrir a la fuerza para resolver los problemas que 
los grupos mandados por Gilberto Herrera están armando, esto requiere mucha habilidad negociadora y creo 
que el área de inteligencia debe ser la mejor herramienta para desarticular las acciones antes que sucedan (PA) 
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